

26. bis 29. April 1977 zu einem offiziellen Freundschaftsbesuch in der Deutschen Demokratischen Republik. Während des Besuches machte er sich mit den Erfolgen der Werktätigen der DDR beim Aufbau der entwickelten sozialistischen Gesellschaft vertraut.

Zwischen dem Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der SED und Stellvertreter des Vorsitzenden des Staatsrates Horst Sindermann und dem Generalsekretär der MLSTP und Präsidenten der DRSTP, Dr. Manuel Pinto da Costa, fanden offizielle Gespräche statt, in deren Verlauf beide Seiten einander über die Politik ihrer Parteien und Staaten informierten, ihre Meinung zur internationalen Lage austauschten und die bilateralen Beziehungen zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Demokratischen Republik São Tomé und Príncipe erörterten.

Der Stellvertreter des Vorsitzenden des Staatsrates der DDR informierte den Präsidenten der DRSTP über die schöpferischen Initiativen der Werktätigen der DDR zur Verwirklichung der Beschlüsse des IX. Parteitages der SED. Dabei wurde hervorgehoben, daß die Generallinie der SED darin besteht, in der DDR weiterhin die entwickelte sozialistische Gesellschaft zu gestalten und damit grundlegende Voraussetzungen für den allmählichen Übergang zum Kommunismus zu schaffen.

Horst Sindermann würdigte den bevorstehenden 60. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution, die den Verlauf der Weltgeschichte grundlegend verändert hat. Sie wird vom Volk der DDR als Hauptereignis dieses Jahrhunderts betrachtet.

Der Präsident der DRSTP informierte den Stellvertreter des Vorsitzenden des Staatsrates der DDR über die Erfolge, die das Volk von São Tomé und Príncipe beim Kampf um die Beseitigung des schweren Kolonialerbes und bei der Entwicklung des Landes bereits erreicht hat. Er ging auf die Pläne der wirtschaftlichen und sozialen Entwicklung des Landes zum Aufschwung seiner Wirtschaft und zur Erhöhung des Lebensniveaus der Werktätigen ein und erläuterte die Aufgaben der MLSTP bei der politischen Mobilisierung der Massen.

Manuel Pinto da Costa beglückwünschte die Partei- und Staatsführung und alle Werktätigen der DDR zu den bedeutsamen Leistungen bei der Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft und wünschte weiterhin große Erfolge bei der Verwirklichung der Beschlüsse des IX. Parteitages der SED. Er brachte hohe Anerkennung für die konstruktive Friedenspolitik der DDR und für ihre antiimperialistische Solidarität mit allen um nationale und soziale Befreiung kämpfenden Völkern zum Ausdruck.

Im Namen der Partei- und Staatsführung würdigte Horst Sindermann die bedeutenden Erfolge, die die Demokratische Republik São Tomé und Príncipe bei der Festigung der Unabhängigkeit und beim Aufbau eines neuen Lebens erringen konnte.